



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Prévention des addictions chez les jeunes : l'Agglo ouvre le dialogue

Dans le cadre de son Contrat Local de Santé, Mont de Marsan Agglo organise avec l'association Cap Addictions, le collectif Histoires d'en jouer et le Centre Hospitalier Intercommunal, un ciné discussion vendredi 18 novembre à 19h30 au cinéma le Grand Club de Mont de Marsan, à destination des jeunes de 16 à 30 ans et de leur entourage.

Le film diffusé, « La fête est finie », introduira une discussion entre les participants et les intervenants (un médecin addictologue du CHI, un patient expert de l'association Cap Addictions et des représentants d'associations d'usagers). Ici, pas de tabou, toutes les addictions peuvent être abordées : chocolat, jeu, sexe, écrans, tabac, l'alcool, les différentes drogues, etc. Les conduites addictives, si on en parle, on s'en sort !

L'objectif est de permettre aux habitants de s'informer sur les addictions et sur les ressources disponibles et déclencher des prises de conscience de la part des personnes souffrant d'addictions mais aussi des co-dépendants.

L'entrée est gratuite, dans la limite de 245 places.

Contact presse : olivier.charvet@montdemarsan-agglo.fr